





# 香具師が防共に便乗し 歌劇團の盟邦行き

『阪急の命令で』と團長は云ふ

之でも防共親善とは

前から最近各種の親善工作

の催しが、共に精神の何處

に企てられて居る、昨

年賣場少女歌劇の天津乙女

雪野かよ子、奈良美也子の

一行四十名が東寶の奉公を

團長として、小林一三の士

命にて、神戸出帆靖國丸

で伊太利の羅馬、獨逸の伯

林への防共親善のため旅立

つた。之は日本の代表的舞踏を

通じて、獨逸の伊太利の伯

軸を一層に緊密な如き様

とする藝術親善使節である

と云ふことが、小林一三の自

負であり抱負だとの事であ

る。氏は此の爲め私財十萬

圓を投げ出したとの宣傳、

本國民は恥かしくないだら

うか。

實塚は營業的には確に輕

薄な時流に乗つて成功した

が、これによつて日本の舞

踊や歌劇が振興し、向上さ

れたか、と、由良性的な女

經濟ふ言葉を以て、實塚少

女歌舞團を送つて日本

に赴くことを、伊太利の松

木もこれは今やるわけに

はゆかんと思案最中、早く

算盤一天張った防共を宣傳

用具につかつて獨逸、伊太

も聞かき付けるが、其の後金

も見知つた小林は此れは

従つて大事な弗箱なのだ

松木もこれは今やるわけに

はゆかんと思案最中、早く

算盤一天張った防共を宣傳

用具につかつて獨逸、伊太

も聞かき付けるが、其の後金

も見知つた小林は此れ

